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Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit

07.09.2022 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob am Sportplatz der Sportgemeinschaft Bornim e.V. 
(Golmer Chaussee, Kreuzung „Zum Windmühlenberg“) eine Tempo-30-Zone eingerichtet werden kann. 
Es sind auch zeitlich befristete Möglichkeiten zu prüfen.

Dem Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität sind die Ergebnisse im 4. Quartal 2022 vorzustellen.

gez. 
Fraktionsvorsitzende/r
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:
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Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die Sportgemeinschaft Bornim e.V. bietet derzeit Fußballtraining für ca. 300 Mitglieder an, wobei über 
200 davon Kinder und Jugendliche im Alter zw. 5 und 18 Jahren sind. Der Platz liegt an der sehr stark 
befahrenen Golmer Chaussee, Kreuzung „Zum Windmühlenberg“. Die Trainingszeiten beginnen 
täglich um 15:30 Uhr, woraus ein andauerndes Kommen und Gehen der Spielerinnen und Spieler 
einhergeht. Ein Großteil ist mit dem Fahrrad unterwegs. Mehrfach ist es schon zu „Beinaheunfällen“ 
gekommen, da die Geschwindigkeit vieler Verkehrsteilnehmer in diesem Bereich zu hoch ist. 

Aktuell ist es eine Tempo-50-Zone, woran sich jedoch - gem. Aussagen des Vereins - kaum ein 
Autofahrer hält. Da der neue Kunstrasenplatz direkt am Zaun zur Fahrbahn gebaut wurde, steigt auch 
die Gefahr, von Bällen auf der Straße. 

Mit einer entsprechenden Prüfung für eine - ggf. auch zeitlich befristete (bspw. Mo-Fr, 15:00-20:00) - 
Tempo-30-Zone könnte die Gefährdung von Kindern und Jugendlichen deutlich reduziert werden.
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Landeshauptstadt Potsdam 
Geschäftsbereich 

Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am: 
Titel des Antrages: 

Drucksache Nr.: TOP: 

Stellungnahme der Verwaltung 
1. Rechtliche Einschätzung

2. Berücksichtigung im Haushaltsplan

3. Zeitliche Umsetzbarkeit

4. Inhaltliche Einordnung
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